

Was bedeutet Künstliche Intelligenz (KI) für die Öffentliche Verwaltung?
In: Verwaltung und Management, Heft 6/2018
Auszug: S. 287

Künstliche Intelligenz kann in vielen Bereichen des Verwaltungshandelns zur Anwendung kommen. Die Staatsorgane sowie die Führungskräfte trifft die organisatorische Verantwortung, die Abläufe mit KI, insbesondere die Zusammenarbeit von Mensch und Maschine in Prozessketten und gemischten Teams, neu zu gestalten. Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist KI Anlass, sich auf ihre Stärken zu besinnen und diese weiter zu entwickeln.